Nº2 julio-agosto-septiembre 2005 Comunidades de Emaús C/ Calvario s/n 12232 TORRECHIVA (CASTELLÓN) Tlf. 964 612 174

SEMANA DE NAZARET - 2005



"Vivir con la mirada constante De lo que se vive, vivir con los ojos Abiertos para ver lo que nos rodea."

Semana de convivencia, donde el tema central era vivir la experiencia de Jesús en la vida cotidiana. Descubrir a Jesús en las miradas, en el hermano, en el perdón, en el compromiso, en la eucaristía, ser capaces de mirar más allá de la circunstancia, ahondando cada uno desde la experiencia de vida personal y comunitaria.

Fue una semana grande para todos, en la que cada uno recibió de que su corazón necesitaba, el Espíritu nos regaló los momentos de silencio, de reflexión, de conocimiento de uno mismo.

Todo comenzó compartiendo el por qué estábamos allí, porque habíamos llegado y acabamos casi despidiéndonos de la fraternidad que se ha creado.

La presencia de las hermanitas, hermanitos, consagrados/as, junto con los jóvenes que participaron unidos en Jesús, fue lo que realmente nos cautivó.

La presencia sencilla, humilde, son cualidades de la que nos hace falta hablar, sólo con la vida somos capaces de explicarlas y es realmente sorprendente.

Nos dice el Señor: "salió el sembrador a sembrar la semilla ..."(Mc. 4,1-20)

Dios siembra la buena semilla a todos los hombres: da a cada uno las semillas necesarias para la salvación. Nos toca preparar la tierra y sembrar en nombre de Dios. Todas nuestras circunstancias pueden ser ocasión para sembrar en alguien la semilla que más tarde dará fruto.

No nos corresponde a nosotros hacer crecer la semilla; eso es propio de El y nunca niega su gracia.

Fratenidad de Emaús

Bueno cuando te paras a pensar a cerca de lo que fue la semana, solamente podemos expresarlo con una palabra PAZ; fueron días inolvidables donde una vez más dios a través de su espíritu hizo en cada uno de nosotros morada, morada que tras esta semana de convivencia vuelve nacer en el sentir de la vida cotidiana.

Dios puso en cada uno de nosotros de forma única y exclusiva lo que sólo el sabía que necesitábamos.

Dentro del clima de silencio, oración, convivencia lo que mas destacamos, más que el intercambio de palabras, son las miradas, los gestos, los abrazos, el estrecharte la mano, el darte la paz recibiendo al hermano con los brazos abiertos sin importarnos nada más que la persona vista como hijo de Dios.

Todo este lenguaje no verbal vivido desde el amor verdadero fue lo que puso trito en el corazón. Gestos que aún es ahora y escribiendo te sale una sonrisa recordando esos momentos que te acercan más a poner en oración a todos los hermanos que van apareciendo y desapareciendo en el camino.

Padre, me pongo en tus manos

fr. Charls & Jerus





Gracias por cada uno de vosotros/as.

Nos despedimos con una frase del Hno Carlos que invita, que convoca a seguir , a permanecer:

"GRITAD EL EVANGELIO CON TODA VUESTRA VIDA"

Nos vemos:

Fraternidad de Emaús.

Es curioso como en el camino van apareciendo personas que sin buscarlas ponen una semilla en tu camino, personas que en su momento fueron creyendo que nada nos iba a separar, personas que son nexos de unión y luego desaparece, ¡cuántas cosas Señor! ¡Cuántos momentos que nos sobrepasan!...

Pero que historia tan bonita nos marcas, en este diario personal y a veces que preocupados andamos en nuestros quehaceres.

El hno roger de Taizé decía;

"La paz del corazón permite mantenerse en pie, arriesgarse por los demás, reemprender el camino cuando el fracaso, las pruebas, los desánimos pesan demasiado a nuestras espaldas humanas. La paz del corazón es fuente de una alegría interior que a menudo se había adormecido y he aquí que se despierta, con magnífico asombro, una sencillez de vida y una visión mística del ser humano."

¿Sabéis?, sois geniales cada uno con vuestra presencia a veces física otras espiritual dais aire fresco, una nueva primavera porque cada uno de vosotros sois el Dios mismo que llama a la puerta; el Hno Carlos de Foucauld decía "cuando llamen a la puerta acoged al que llega, como si fuera Dios mismo resucitado, que viene a visitaros", porque cada uno es una historia sagrada, una historia de salvación.

Gracias por vuestro cariño, llamadas, mensajes, cartas, son todo fuente de un acompañamiento cercano, de un saberse querido.

Gracias por ser como sois, gracias por estar donde cada uno tiene que estar, gracias por vuestras oraciones.



"Gritad el evangelio con la vida"

Significa vivir el evangelio como es, en su sencillez, en su autenticidad, en su originalidad.

Para el Hno. Carlos, Nazaret es un Evangelio abierto. Es muy interesante resaltar que el Evangelio en el que creemos abarca solamente los años del ministerio de Jesús.

Sorprendentemente el Evangelio, aún escrito hace miles de años, aún está vivo. No porque esté escrito en un libro, no porque se predica, sino porque se transmite y se comunica de vida a vida. Y se produce por, en y con la vida de los servidores de Jesús.

Predica el evangelio con tu vida. "Gritad el Evangelio con la vida" era el inspirado lema del Hno. Carlos. Era también la marca propia de la vida de María y José, que estuvieron en silencio durante treinta largos años en Nazaret.



Nazaret es la concreción histórica del amor de Dios

Nazaret es la mediación necesaria para encarnarse. Nazaret es la demostración de que para Dios cuenta el SER.

Nazaret es el lugar santo y humilde que Dios escoge para hacerse uno de nosotros.

Nazaret no es un método o una ideología.

Nazaret no es una intelectualización o discurso sobre la humildad.

Nazaret no es una especulación mítica sobre la Encarnación de la divinidad.

Nazaret no es una bella parábola.

Nazaret es la tierra, el pueblo, la casa, la familia de Jesús, Verbo hecho carne.

Nazaret es la paradoja del poder de Dios.

Nazaret es la señal evidente de lo que huele a divino y a santo.

Nazaret es la revelación de lo que Dios escoge como lugar teológico para manifestarse.

En Nazaret la mujer sin pecado se siente sierva.

En Nazaret el Dios encarnado se muestra hijo de esclava.

En Nazaret José declina sus derechos y acoge el proyecto de Dios sobre él.

En Nazaret se vive de fe.

En Nazaret se demuestra que para Dios nada hay oculto y hasta lo oculto es misión.



La seduciré, la llevaré al desierto y le hablaré al corazón... Allí me responderá como en su juventud. (Oseas 2, 28)



Vacío y desierto interior

Peregrinación no es turismo. No es una excursión. Es un viaje de la vida y de la fe, que es, aún tiempo, personal y colectivo. O llevamos gente con nosotros, en nosotros, o lo hacemos con otra gente.

Sin embargo, en la ruta de la vida y de la peregrinación hay preguntas, dudas, sospechas. Hay malentendidos e incertidumbres; hay ambigüedades. Experimentamos un vacío y un desierto interior. La sensación de estar vacío y la experiencia de la necesidad de Dios es casi una parte necesaria de la auténtica peregrinación.

De hecho, no podemos hacer ninguna peregrinación sin ello. Pero cuando asumimos esta espiritualidad en serio y voluntariamente, tiene lugar el fortalecimiento de la fe y el crecimiento espiritual.





No tengas miedo

No deseo imponerte ante la Palabra reacciones que a mí mismo me ha costado asumir. Te confieso mi propio proceso con la confianza de que te pueda servir en el momento de la duda.

Digo a mi alma: *No tengas miedo*, y sé que le digo verdad, más la respuesta no se convierte en abandono confiado. La mente se encarga de presentarme la posibilidad contraria al deseo.

Es necesario comprender lo que significa la expresión divina y entrañable que más conforta en los momentos y encrucijadas dolorosos de la vida.

No tengas miedo no es promesa de que sucederá lo que yo quiera y a lo que me aferro obstinadamente. No es compromiso divino que legaliza y asegura mi forma de entender la realidad. No es fórmula que resuelve según mi gusto los acontecimientos de la historia. No excluye la ofrenda de la espera, que a tiempos se vuelve impacientes y exige detener por completo toda especulación sobre el futuro. En Dios la medida del tiempo es distinta. Él no tiene tiempo; aunque para mí cada día parezca medida insoportable, mil años en tu presencia es una vela nocturna (Sal 90).

En la Palabra de Dios, desde la fe, recibo un sorbo de esperanza que apaga el incendio abrasador, el que se siente en la angustia y el desespero.

No tengas miedo es rumor amable para tiempo de inclemencia, con la seguridad de que no me invento la expresión como refugio de consuelo.

Es abrazo suave lleno de ternura divina y paternal. Es armadura para el combate contra la desesperanza. Es seguridad en la palabra dada por parte de Dios, palabra comprometida con un final feliz y acreditado, aunque no coincida con mi deseo. Es acompañamiento para cada instante, para cada día, para este trecho del camino. Se convierte en fuerza a la hora de la lucha cotidiana.

No tengas miedo es insinuante por parte de Dios, para el que cree suficiente para suscitar la confianza. Es invitación a apostar por Él, aún en apariencia de derrota, en evidencia de cruz, palpando los agujeros de los clavos en sus manos, dando crédito a lo que no se ve. Es saludo autentificado, augurio de que Dios es más y merece la pena arriesgarse en su Palabra.

Angel Moreno de Buenafuente ("Eres proyecto de Dios")

NOTICIAS DESDE LA MESA COMPARTIDA ...

La Fraternidad de Emaús, junto con otras comunidades, movimientos laicales y otras realidades de la Iglesia Diocesana participaremos del 2º Encuentro de:

LUCES EN LA CIUDAD
"Un espacio donde encontrarse, compartir,
conocerse, celebrar..."

SABADO 5 DE NOVIEMBRE DE 2005 Centro ARRUPE Jesuitas Gran Vía Fernando el Católico, 78—VALENCIA

13 DENOVIEMBRE DE 2005

CELEBRACIÓN DE LA BEATIFICACIÓN DE CARLOS DE FOUCAULD.

La fraternidad quiere celebrar este día en compañía de tod@s vosotr@s y para eso ha organizado una jornada para celebrar, vivir y compartir la alegría de este acontecimiento. ¡Os esperamos!

3 DE DICIEMBRE DE 2005

ANIVERSARIO DE LA MUERTE DE CARLOS DE FOUCAULD

18'00 horas. Acogida

18'30 horas. Presentación y adoración.

19'00 horas. Proyección Vida del Hermano Carlos.

19'15 horas. Ponencia

"Espiritualidad de Carlos de Foucauld" Jordi Giró

20´15 horas. Descanso. 21´00 horas. Eucaristía.

22'00 horas. Cena.

Lugar: Centro Arrupe (Jesuitas) VALENCIA

ENCUENTRO DE JÓVENES EN TARRÉS (LERIDA)

Fue la semana del 18 al 24 de julio de 2005 donde la Comunitat de Jesús abrió sus puertas y corazones a todos los que de alguna manera u otra participaban de ese encuentro.

Dentro de los talleres que se ofrecían a los jóvenes y a la comunitat estaba el de iconos que impartía Jose.

Desde la fraternidad nos alegramos de ir creando lazos de unión entre las familias de Carlos de Foucauld y poder ser testigos allí donde estemos. Que este encuentro sea la continuidad de ir creando comunidad entre todos nosotros. Gràcies a la Comunitat de Jesús.

